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2024-2025 年度 第 2040 回例会 

宇都宮南ロータリークラブ会報 
会長：市原久典 幹事：五十畑嘉 広報委員会リーダー：若月章男 

例会場及び例会日：ホテルニューイタヤ≪水曜 12：30≫ 

事務所：宇都宮市大通り 2-4-6 ホテルニューイタヤ内 

TEL：028-635-5511（ホテルニューイタヤ） 

 

 

 

 

- 

    司 会                齋藤 芳哲 会場監督（S.A.A） 

 

§ ロータリーソング「四つのテスト」   

 

    会長挨拶                市原 久典 会長 

    

     皆様こんにちは。 

本日は「1年振り返って」という事で、直前会長の若林会員、直前幹事の嶋田会員の卓話です。 

大変楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願いします。 

さて、先日、バタフライエフェクト、またはバタフライ効果という言葉を耳にしました。南米で蝶々

が羽ばたきすると、それがきっかけで、アメリカでハリケーンを巻きおこすという事が科学的に証明さ

れているようです。 

当時、成果が上がらなかった友人は当り前に出来る事 40 個を 20 年前から毎日かかさず行っていま

す。例えば誰にでもきちんと挨拶する、信号は必ず守る、横断歩道を渡る、ゴミを見たら拾う、人には

親切にする。などなど。その事をコツコツ続けた事で今では目覚ましい成果を上げております。 

私自身も 26 年前に今の仕事を選択し、行動した事で今の自分をつくっています。逆に今からの日々

の選択と行動が、未来の自分をつくる事になります。日々出来る事、1 人で出来る事は小さい事かも知

れませんが、長い年月と、1人ではなく、力を合わせれば未来は大きく変わると私は思っています。 

1日 1日を大切に。と自分自身に言い聞かせ、会長挨拶とさせていただきます。 

今週も明るく楽しく元気よく参りましょう。 

 

    幹事報告                黒崎 丈博 副幹事 

 

1. すでにご案内のとおり、8月 4日（日）18時 30分頃から「ふるさと宮まつり」にあわせて、スペシャ

ルオリンピックスが「宮っ子よさこい」を披露します。参加申込をいただいている会員の方、当日はよ

ろしくお願いいたします。 

2. 繰り返しの案内になりますが、8/7の例会はガバナー補佐の訪問があります。例会後はクラブアッセン

ブリーが開催されますので、役員理事の方はもちろん、各委員会の委員長の皆様も万障お繰り合わせ

のうえ、全員ご出席ください。 

7 月 第 4 例会          

2024 年 7 月 24 日(水)      会員数 56名 出席 30 名 

名 
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3. ガバナー事務所より「ロータリー全国囲碁大会」「地区主催の RLIセミナー」の案内がありましたので

回覧します。    

 

    スマイルボックス委員会報告      竹田 佳生 委員 

 

§市原久典会長  本日の卓話、若林会員、嶋田会員よろしくお願い致します。また、昨日妻の誕生日に

素敵なお花をいただきありがとうございます。 

§嶋田辰雄副会長 「1年を振り返って」お話させていただきます。よろしくお願い致します。 

§笠原正人会員  8 月 19 日の花火大会のバスご利用ありがとうございます。昨年は私、ひどい目にあ

いましたが今回は気を付けます。 

§村上芳弘会員  本日の卓話、直前会長の若林さん、直前幹事の嶋田さんお話楽しみにして来ました。 

§仲田俊夫会員  若林直前会長、嶋田直前幹事、ご苦労様です。 

§若月章男会員  若林直前会長、嶋田直前幹事 1年間ご苦労様でした。本日は「1年を振り返って」の

卓話、よろしくお願い致します。 

§平澤照隆会員  本日の卓話、直前会長及び直前幹事、楽しみにしております。 

§鈴木秀明会員  若林さん、1年間ご苦労様でした。 

§長谷川博夫会員 パスト会長若林会員、嶋田パスト幹事年度では楽しい役職をありがとうございました。 

§塩田 潔会員  先週のゴルフコンペでは大変お世話になりました。嶋田夫妻と小松さんに支えられ何

とかラウンドできました。今、コロナが又は流行っているようです。皆様気を付けま

しょう！ 

§田中正夫会員  お暑うございます。 

§若林博純会員  今日も暑いです。頑張りましょう。 

§中野智之会員  スマイルで頑張ります。 

§磯貝 太会員  コロナがまた増えてきました。高久さん気を付けて。 

§齋藤芳哲会員  本日もよろしくお願い致します！！ 

§高木新二会員  暑さに負けず頑張りましょう。 

§竹田佳生会員  本日もスマイルで頑張ります！ 

目的別スマイル 

§高久和男会員 クラブ運営資金￥5,000  

 

多くの会員の皆様にご協力戴きありがとうございました  17 名 金額  21,000 円  

                          目的別スマイル   1 名 金額 5,000円 

                                                                                         

   会員卓話 

    

  2023-2024 年度 会長 若林博純 会員 

 

皆さんこんにちは。会長になったら例会を楽しくしようと思い、挨拶で毎回皆様を笑わせようと考えて

いました。しかしながら最近の事情や、ロータリーの活動状況をお話する事で一度も面白い話をすること

なく一年間が終わってしまいました。今日時間が余ったら一つ二つ笑わせる様なお話が出来ればなと思っ
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ています。振り返りまして、最初に目標を立て、お願いしていたことに、ベネファクター１０名というの

がありました。それに一番早く反応して頂けたのが、金田秀寿会員でした。７月の新年度に入るのがまち

どうしいようで、第一例会で、お金を持ってきて頂けました。金田さんの奉仕に対する思い入れと友情に

感激いたしました。その日が金田さんとお会いした最後の日になるとは、思っていませんでしたが、8 月

２３日にお亡くなりになりました。この寄付行為をするまでは、頑張らなければと思っていたのかもしれ

ません。素晴らしい方でした。そして９月には南ロータリークラブ記念すべき２０００回を迎えることに

なりました。このメモリアルな出来事をスルーする事は出来ません。仲田会員と相談して東京ロータリー

クラブに集団メイク移動例会にしようと思い連絡を取って頂いたら、１０名以上のメイクはお断りしてい

る、との事で、それならば一泊旅行を兼ねて米山梅吉記念館を訪問しようという事でした。結果的にはこ

ちらで良かったのかなと思っています。米山梅吉さんは、１８６８年明治維新に生まれまして江戸時代が

終わったばかりの世の中でアメリカに渡りロータリークラブを知り、日本に帰って保育園や学校、英語塾

そして奉仕活動を熱心に行い、留学生の必要性を唱えました。本当に素晴らしい方だったのだと改めて知

ることが出来ました。今度２０年後に日本の紙幣が変わるときには渋沢栄一から米山梅吉に変わることを

希望する次第です。そのころ私はこの世にいないと思いますが、沢村君２０年前にこんな事を言っていた

会長がいたことを覚えておいて下さい。訪問後の夕食は、高級日本食レストランで、カツオの藁焼きと、

おおきなかきを頂きました。色々な日本酒も一杯でました。ホテルに帰って、さあ夜の街に出かけようと

張り切っている人もたくさんいました。私は鈴木さんとフィリピンクラブ行く事になっていたのですが、

鈴木さんはお酒を飲みすぎて出来上がってしまい、ごめんダメだ、部屋に帰って寝るは、という事だっだ

ので仕方なく一人で出かける事になりました。携帯のネットで調べて三島で一番よさそうな店を探して行

きました。アルバイトの女性でしたが、甘い言葉と甘い英語の歌声で１時間足らずで二人は恋に陥りまし

た。そう思っていたのは私だけかも知れません。帰らなければいけない時間になり、後ろ髪をいっぱい引

かれましたが、三島と宇都宮では遠過ぎます、連絡先やラインメールも交換することなく、思い足取りで

ホテルに帰って行きました。ここは長谷川君とは違うところだと思っています。今となっては、名前も顔

も覚えていません。多分道ですれ違ってもわからないでしょう。彼女の方はいつかどこかで、会えると思

っているかも知れません。次の日は三島大社をお参りして沼津港の魚市場にいきましたね。伊勢海老が一

匹９８０円と激安で伊勢海老２匹とサザエとホタテを買っておみやげにしました。家では息子たちが、町

内の BBQをやっていて間に合いました。妻にも伊勢海老買ったことを報告しておいたら、伊勢海老は残し

ておいてね。と言われましたが、全部食べられてしまい、カンカンに怒られてしまいました。次の日にな

っても収まらないので、宇都宮の市場貞正さんから伊勢海老を届けていただきました。一匹６８００円し

ました。それでやっと妻の気持ちは落ち着きました。次の例会が丁度２０００回でして、ガバナー公式訪

問日でした。こんな記念すべき日がガバナー訪問だなんてめったにある事ではないと思いました。三井ガ

バナーと、上野ガバナー補佐にも来ていただきました。南ロータリークラブをアピールするのに絶好の機

会だと思い、何か思い出をと思い、万歳三唱を市原さんの音頭で行いました。ロータリーの歴史の中でガ

バナー訪問で万歳三唱をしたガバナーはおそらく三井ガバナーが最初だと思います。楽しい例会とはいっ

ても実際に飲んだり歌ったり踊ったりしないと楽しいとは感じられないと思まして、９０ロータリと陽南

ロータリークラブに声をかけて合同例会ミュージックフェスタを開きました。これは大いに受けまして飯

村パストガバナーも大喜び粕谷ガバナー補佐をステージに上げるとマイクを取り返して大きな体を揺さ

ぶりながら君はファンキーモンキーベイビーと絶叫してましたね。三日後の佐野で行われた地区大会でも

粕谷ガバナー補佐は最高、良かった良かったと連呼しておりました。後でわかったのですが、さつきロー

タリークラブの１０周年記念パーティーの時に明成興産の渡辺さんもメイクで来ていたみたいで、盛んに
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テーブルで南はすごいんだ中野さんが歌って女性もいてキーボードには、ここにいる若林さんがバッチリ

でと、ゴマをすって宣伝しておりました。確かに楽しかったです。今度は９０ロータリーが音頭を取って

くれるという事です。さてクリスマス家族会ですが、バンドをやったばかりで、またバンドをやってはし

つこいので、子供たちに歌を歌ってもらうことにしました。あのイッツアスモールワールドという歌はロ

ータリーソングのような歌詞ですので良かったと思いました。お花見例会では村上さんにお骨折りをいた

だいて、女性のギターとバイオリンの演奏をして頂きました。歌がなくて寂しかったところサンドオブミ

ュージックのエーデルワイスを演奏するというので調子こんで私みずから歌わせていただきました。ごち

そうさまでした。そんなこんなで一年間が終わりました。私自身も大変楽しい一年間でした。皆様には大

変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 

 2023-2024 年度 幹事 嶋田辰雄 会員 

 

７月３日 市原年度スタートしました。 私はいつもと変わらずに例会場へきて 副会長の席に座りま

した。７月１７日 いつもと変わらず例会場へ来てすでに市原さんがいて 無意識に幹事の席に座りまし

た。市原さんに「シマちゃんこっちだよ」と言われて 

６月までは、幹事報告に落ちはないか、他に報告することはないかと気になっていて 余裕がない状態

だったと思います。 

しかし７月からは、腑抜けになってしまった感じです。 

例会が始まり 五十畑幹事の幹事報告は、活舌も良く 噛むことも無く聞きやすいなと思いました。自

分の時は聞きにくかっただろうなと 反省しております。 

 遡ること２年ほど前、若林会長より幹事を頼まれて はじめは、大変だなということばかり感じていまし

た。幹事の大変さというのは 自分の中では、私が入会して間もないころ 

今は亡き小林先輩が幹事をしていて この「１年を振り返って」の時に幹事の仕事は「幹」ではなく「根」

ですね。と言った言葉が その大変さを物語っているようで 今でも覚えています。 

また 幹事の仕事は、７月から６月だけではなく ２月ころから PETS、SETS、地区研修協議会、財団補

助金管理セミナーなど ２５５０地区の会合が日曜日に行われてそれに参加します。 

 ７月になってから若林年度が始まりました。まず思ったのは、できるだけミスをしないようにということ。

しかし細かいミスは多々あったと思います。が、 

早く準備する。早く用意をする。ということ。書類等もできるだけ早くメールする。というところに注

意してきました。 

しかしながら １年間何とか無事に大きな問題がなくやってこられたのは、やはり事務局のお二人のバ

ックアップがあったからこそだと思っています。転ばぬ先の杖ではありませんが、出来の悪い弟を思う姉

のような思いやりのおかげです。ありがとうございます。 

 また、多くの先輩方にも助けられました。そっと近寄ってきてアドバイスをしてくれる。そんなことが何

度もありました。ありがとうございます。 

１年たって 私は 南ロータリークラブの皆様に心配されているんだなと思いました。 

 実は幹事をやることが決まった時 黒崎さんに「嶋田さん心配だから 俺が副幹事をやりますよ」と 言

っていただいて。今思えば、まるで南ロータリークラブの全員の思いを代表して言われたような気がしま

す。うれしい反面 野球部「あるある」ではありませんが よっぽど 頼りない先輩？なのか。だらしな
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い先輩？という印象なのかと、当時は思いました。 しかし、副幹事のお二人には とにかく仕事が早い。

フェースブックに乗せるのも早い、理事会の議事録まとめも早い。素晴らしかったです。 大変お世話に

なりました。感謝しています。 

 若林会長には、１年半いい勉強の場を頂いた気持です。また私のミスを多々カバーしていただいて 感謝

しています。若林さんの足もとには到底及びませんが 次年度会長になりますので 手本にして頑張りた

いと思っています。またその節は皆様の暖かいご協力をお願いします。 

１年間お世話になりました。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    プログラム     

 

日 付 時 間 プログラム 例会場 

第 2041 回 

8 月 7 日(水) 
12：30～13：30 

クラブアッセンブリー④ 

ガバナー公式訪問 

第 2550 地区第 3 グループ B 

ガバナー補佐 西根信行 様 

ホテルニューイタヤ 

第 2042 回 

8 月 10 日(土) 
別途案内 

納涼家族会 

2024 うつのみや花火大会 
別途案内 

8 月 14 日(水)  
振替休会 

（8 月 10 日納涼家族会） 
 

第 2043 回 

8 月 21 日(水) 
12：30～13：30 

新入会員卓話 

高木新二会員 

東亜警備保障株式会社 

ホテルニューイタヤ 

第 2044 回 

8 月 28 日(水) 
12：30～13：30 

ガバナー公式訪問 

国際ロータリー第 2550 地区 

ガバナー 市田 登 様 

ホテルニューイタヤ 

 

出席報告   猪瀬 龍之介 委員長 

 

     会員数   56 名   

出席数   30 名    

欠席数    26 名    

   

 

例会予定  

 

7 月 31 日(水)  特別休会 


